



Jugendehrenmedaille und Goldener Spikes verliehen

Große Überraschung bei Clara Bechly und Hagen Pohle

Die Überraschung war auf allen Seiten groß – bei den beiden Geehrten, Vereinsmitgliedern und Angehörigen: Der Leichtathletikverband Brandenburg hatte die Landesmeisterschaften der U12/U14 zum Anlass genommen, um am 1. Juli 2023 **Clara Bechly** vom SC Frankfurt (Oder) mit der Jugendehrenmedaille und **Hagen Pohle** vom Verein Leichtathletik in Beeskow mit dem Goldenen Spikes zu ehren. Beide Vereine gehören zum Landesstützpunkt Frankfurt (Oder).



Die Jugendehrenmedaille des LVB wird an Persönlichkeiten verliehen, die besondere Verdienste für die Brandenburger Leichtathletik, insbesondere die Jugendleichtathletik, erbracht haben. In der Begründung (siehe LVB-Homepage) heißt es: „Clara Bechly war mehr als 10 Jahre in der LVB-Jugend aktiv und die erste Jugendsprecherin des LVB.“ Sie war als Hauptorganisatorin des KILA-Cups und als Koordinatorin Bindeglied zwischen dem DLV und LVB und hierbei

unersetzlich. „Bei Jugendprojekten wie dem Talente-Camp und der Jugendordnung war Clara Bechly Ideengeberin. Seit ihrem 16. Lebensjahr ist sie zudem als Kampfrichterin tätig.“

Wettbewerbe der Kinderleichtathletik fanden übrigens erstmals 2012 in Brandenburg statt, darunter auch in Frankfurt (Oder). Mittlerweile hat sich die Pokalserie in Brandenburg etabliert.

Hagen Pohle wurde für seine Karriere mit dem „Goldenen Spikes“ geehrt. Diese Auszeichnung kann an einen aktiven oder ehemaligen Athleten des LVB aufgrund einer herausragenden sportlichen Leistung oder nach Ende einer erfolgreichen aktiven sportlichen Karriere verliehen werden. In der Begründung heißt es:

„Hagen Pohle konnte mehrfach in seiner Karriere glänzen. 2009 war er U18-Weltmeister im 10.000m-Bahngehen, 2011 U20-Europameister im 10.000m-Bahngehen und 2013 U23-Europameister in 20km-Gehen. Hagen Pohle war mehrfach Deutscher Meister und nahm mehrfach an Europa- und Weltmeisterschaften teil. 2016 war er Teilnehmer bei den Olympischen Spielen in Rio de Janeiro im 20km Gehen.“ Zudem ist er seit 2014 als Kampfrichter sowie inzwischen als DLV-Gerichter und DLV-Nachwuchstrainer, neben seinem Beruf bei der Bundespolizei, tätig. Hagen hat 2021 seine aktive Karriere im Gehen beendet.



Der Verein gratuliert unserer Vereinsvorsitzenden und Trainerin Clara Bechly sowie Hagen Pohle zu dieser Ehrung.